



# FIRMES Y FUERTES

## PARTE OFICIAL

### EJERCITO DE TIERRA

Del Ministerio de Defensa del día 25.

LEVANTE.—En las últimas horas de ayer, nuestras fuerzas conquistaron las cotas 1.400 y 1.373, al Norte y al Noroeste de la Muela, en el sector de la Puebla de Valverde.

En la zona de Alcira, el enemigo apoyado intensamente por aviación, artillería y tanques, atacó con dureza, obligando a nuestras fuerzas a evadir Onda, combatiéndose al Sur de este pueblo.

También se luchó fuertemente en la zona de Bechí, donde las tropas leales contienen la presión rebelde.

En el sector de Villahermosa, los soldados republicanos reconquistaron la cota 173, capturando prisioneros y material.

Todos los ataques facciosos en la zona de Villarreal, han sido a pesar de su dureza totalmente rechazados, sufriendo los rebeldes muchas bajas.

En los demás frentes, sin novedad.

### AVIACION

A las diez horas diez minutos de hoy, cinco trimotores «Savoia», bombardaron los poblados marítimos de Valencia, causando víctimas.

### ESTAMPA

(Viene de la página anterior) centrales organizaron su expedición para ayudar a salvar la cosecha. La respuesta de las masas populares ha sido categorica.

Muchachas que hacen largas jornadas en los talleres de intendencia, arrastraron en su entusiasmo a obreras de todos los partidos, a mujeres que tienen el hogar por taller, a centenares de mujeres del pueblo.

En el campo su actuación es excelente. Ya cesaron las canciones. El humor cedió el puesto a la responsabilidad y al afán de cumplir. Las espigas van cayendo lentamente, ya será más rápido otra vez!

Al final de la jornada, los campesinos muestran unas cuantas salvas segadas, que en días sucesivos se ampliarán hasta que no quede una espiga en pie. El pueblo habrá ganado entonces otra batalla.

Una sazana de cantones irrumpe de nuevo en la población en vuelta ya en sombras. Vuelven a sonar vibrantes las mismas canciones:

«Somos la mejor guardia que va forjando el porvenir...» — Esto lo debían ver esos que hablan de pactos; comentó un trabajador. — Y que haya quien dude de las energías del pueblo! agrega otro.

No hay miedo. Seguirá la lucha hasta la victoria. Su disposición es la de estas muchachas que aprovechan el descanso, resintiendo sus músculos en la siesta.

El Jefe del Gobierno ha dicho: Trabajar y resistir. El resultado es este.

El triunfo será nuestro. Que nadie lo dude.

### Libros para los soldados y heridos

El camarada Ismael Belmonte, del kiosco del Altozano, ha entregado como donativo al Comité del S. R. I. para las Bibliotecas circulantes al servicio de hospitales y cuarteles, un lote de folletos y libros de 70 volúmenes.

Hacemos público el agradecimiento, esperando que otras librerías, partidos y organizaciones sigan el ejemplo.

# nuestros soldados siguen rechazando al enemigo en Levante

### NOTAS Y CONVOCATORIAS

ESCUELA NORMAL.—La exposición de Dibujos infantiles anti-fascistas, organizada por el Grupo de Agitación y Propaganda de la Escuela Normal del Ministerio Primary (Dionisio Guardiola, núm. 12) permanecerá abierta hasta el 30 de los corrientes, en los salones de este Centro, y puede visitarse diariamente de diez a una de la mañana y de seis a ocho y media de la tarde.

AGRUPACION DE MUJERES ANTIFASISTAS.—Para el martes dia 26, a las siete de la tarde, se celebrará en nuestro domicilio social, Buenaventura Durruti, núm. 5 (antes Tesifonte Gallego), una Asamblea de nuestra Agrupación, con el siguiente orden del día: 1.º Informe del Secretariado de Organización sobre el trabajo realizado por la A. M. A. 2.º Informe sobre la actual situación en relación con la mujer. 3.º Nombramiento de Comité.

CASA DEL EJERCITO.—Hoy a las diez de la mañana se celebrará en el Teatro Circo un festival destinado a las fuerzas militares de la Plaza, francas de servicio, organizado por la C. S. del Ejército Popular. Se pondrá en escena un programa cómico con las obras «La real gana» y el entremés «Los chorros de oro» y un fin de fiesta. La entrada es libre para los militares.

EMISIONES RADIADES DEL S. R. I.—Hoy domingo dia 26 a las once de la noche, tendrá lugar la inauguración de nuestro Estudio e colaboración con la Emisora local intervendrá el cronista Alonso Calvo, director del Grupo de Arte y el trío Morell Espinosa que ejecutará un escogido y ameno programa. Esperamos de nuestros camaradas y colaboradores escuchen nuestra primera emisión radizada.—La Comisión de Propaganda.

### Nuestro deber.

(Viene de la página anterior)

Este pueblo, este Ejército y el Gobierno presidido por Negri, lo mismo que resisten las atrocidades de Ejército invasor, saben también luchar despiadadamente contra las tendencias de capitulación que se propagan en nuestra zona con vistas a querer romper la resistencia del pueblo y del Ejército.

Por tanto, nuestro deber es organizar cada día mejor nuestra resistencia, poniendo a contribución en el frente y en la producción todos los esfuerzos del pueblo que quiere luchar y vencer. En el frente nuestro Ejército resiste y fortificándose; en la producción aumentando el material de guerra, en calidad y en cantidad; en el campo, recogiendo hasta el último grano, que sirva para alimentar a los que combaten en las trincheras y en la producción. Seguro estaremos que nuestra resistencia, continuando con el mismo tesón y ardor que hasta ahora, irá aumentando cada vez más, y con la ayuda del proletariado internacional, de los pueblos como la Unión Soviética, que tan desinteresadamente está a nuestro lado, y de todas las masas antifascistas, lograremos romper las maniobras diplomáticas que se urden en Cancillerías contra la República española, y ayudaremos a impedir el desenfreno y la invasión de los países totalitarios en el centro de Europa.

Nuestra atención principal concentrémonos en el frente de Levante, y en la medida que nuestra resistencia desafía los dientes y las uñas de los invasores, el valor internacional de nuestra lucha será el motor que acreciente la simpatía y la ayuda a España de sectores de opinión que aún permanecen a la expectativa.

### Desbarataremos con nuestro trabajo los planes de los vacilantes

### UNA ASAMBLEA DE COMUNISTAS EN EL COMITÉ LOCAL

En el Comité Local del Partido Comunista, se celebró una asamblea de militantes a la que informó el camarada Pedro Martínez.

Estudió, aclarándose detenidamente, el último discurso del doctor Negri, dando que los comunistas deben trabajar intensamente ligados a todas las masas populares antifascistas, para cumplir las tareas exigidas en su llamamiento.

Señaló la identificación absoluta con el citado discurso que califica de magnífico, del Partido Comunista, porque, dice, está basado en la fe y confianza en la victoria.

Pero no basta la confianza, es necesario superar el esfuerzo sacando energías de la propia fibra. Porque de este esfuerzo depende el triunfo.

Habla de los que claramente acusa Negri, como gente sin moral y valientes contra los que hay que luchar sin descanso, esclarecedor a las masas el peligro de esta tendencia.

Quedan citados todos los militantes de nuestro Partido correspondientes a las Células que a continuación se expresan de las Radios Norte y Sur, para una reunión que se celebrará en el Comité Local, calle Buenaventura Durruti, 9, a las ocho y media de la noche, los siguientes días:

Lunes dia 27: del sector Norte, Células 1, 2, 3, 4 y 5.

Martes dia 28: del sector Norte, Células 6, 7, 8, 9 y 10.

Miércoles 29: del sector Sur, Células 1, 2 y 3.

clase de claudicación, que se da en contra de los anhelos sentidos por el pueblo. Es necesario que los comunistas, que no pierden la cabeza; desbaraten con su trabajo los planes de los vacilantes y falsos de fá.

Dice de las dificultades del camino a recorrer y refiriéndose al informe de Pasionaria en el pleno del C. C., afirma que para la movilización activa de todos los recursos, es necesario además de consignas justas y activa propaganda, una gran organización.

Plantea tareas concretas y pide en nombre el Partido que cada camarada actúe con rapidez e inteligencia para democratizar nuestra firma evitando que la conquista de nuestra independencia pueda ponerse en peligro.

El camarada Fernández, del Comité Local que preside, cerró la asamblea con un breve y claro resumen.

### COMUNISTAS

Alcaldía de Albacete  
AVISO

A diario se sucede casos de mordedura de perros a los habitantes de la ciudad, los que, como consecuencia de ello, tienen que ser tratados en el Instituto Provincial de Higiene para evitar posibles defunciones por causas de rebato.

En su virtud, he dispuesto con esta fecha se observen las siguientes reglas:

1.º Todo perro que transite por las calles de la ciudad, habrá de ir provisto de bozal que impida las posibles mordeduras a personas.

2.º Los animales caninos que vayan de provistos de tales precauciones, serán recogidos por los laceras dependientes de este Consejo Municipal, y averiguado quienes son los dueños de los mismos, a los cuales les serán impuestas las sanciones con el máximo rigor que me autorizan las leyes.

3.º Los perros encontrados en tales condiciones, serán depositados en local a propósito y durante el plazo de veinticuatro horas podrán ser recuperados por sus dueños respectivos, obviando las sanciones correspondientes; pasado dicho plazo sin ser reclamados, serán muertos por el procedimiento de eutanasia, siendo por parte del dueño a rectificación alguna.

En bien de la salud pública de la ciudad, espero de los dueños de los citados animales observar las mencionadas reglas para evitar sanciones que aún siendo molestas me veré obligado a imponer.

Albacete 24 de junio de 1938.—  
El Alcalde, Marino Regidor.

El teléfono de estos talleres es el - - - 390

### EL DIARIO DE ALBACETE

Órgano del Partido Comunista (S. E. de la L. C.)

